
〈 校内を回って授業参観 〉 

１０／１４ 校長室より №104 

本日、第２回の学校運営協議会を開催しました。文部科

学省では、学校運営協議会において「熟議」の場を設ける

ことを推奨しています。「熟議」は、子供たちがどのよう

な課題を抱えているのかという実態を学校と地域の方々が

共有するとともに、地域でどのような子供を育てたいの

か、何を実現したいのかという目標・ビジョンを共有する

ために行われるものです。また、「熟議」の実施により、

子供たちに関わるより多くの方の意見を取り上げることが

できます。 

飯豊中では、今回初めて「熟議」の時間を設けました。

テーマは『飯豊中生が町や地域への関心を高めるには』で、

各委員の皆様の役職や立場からできることについて話し合

っていただきました。その中では、 

・中学生を地域のイベントに当日だけ参加させるので

はなく、企画・スタートの段階からスタッフの一員

として参加していくよう地域に提案していく。 

などの意見が出されました。詳しい内容は次の｢学校だよ

り第 11号｣でお知らせいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 



〈 学校側から現状の説明と質疑応答 〉 

〈 グループに分かれて「熟議」 〉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


